



ESTA SEMANA

La Usal organiza la Semana de Orientación Profesional

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, la vicerrectora de Estudiantes e Inserción Profesional, Cristina Pita, y la directora del Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo, Mili Pizarro, presentaron la semana pasada la programación elaborada para la Semana de Orientación Profesional, que se desarrolla hasta el viernes con el objetivo de facilitar a sus estudiantes el acceso al mercado laboral.

Para ello, desde el Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo (SIPPE) se ha diseñado un completo programa de actividades que contiene como principales novedades la celebración de un Foro de Emprendedores, con el propósito de establecer un debate e intercambio de experiencias sobre iniciativas de creación de empresas en el ámbito universitario, y la organización de los Encuentros en red, sabedores del creciente uso por parte de las empresas de las redes

profesionales como vía de reclutamiento y selección.

Asimismo, se organiza la segunda edición de la Feria de Empleo Virtual, por medio de la cual los estudiantes y titulados de la Usal podrán informarse sobre las ofertas de empleo activas de las empresas participantes en la iniciativa, además de ofrecerles la posibilidad de insertar su currículum vitae. La plataforma digital está accesible en la web <http://empleo.usal.es/sop> hasta el próximo 15 de mayo. ■